

L'arrivée de touristes connaît une augmentation de 15% au mois de février



La Havane, 4 mars, (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a indiqué ce vendredi à Matanzas, une ville à une centaine de kilomètres à l'Est de La Havane, qu'au mois de février l'arrivée de vacanciers avait connu une augmentation de 15% par rapport à la même période de l'année dernière.

Après avoir félicité les travailleurs du secteur du tourisme qui célébraient hier leur journée, Manuel Marrero les a encouragés à perfectionner la qualité des services.

Il a d'autre part annoncé une campagne visant à encourager le tourisme culturel à Matanzas, connue comme l'Athènes de Cuba, en profitant de sa proximité de la station balnéaire de Varadero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/123309-larrivee-de-touristes-connait-une-augmentation-de-15-au-mois-de-fevrier>



Radio Habana Cuba